



Vota a La Alhambra
www.new7wonders.com

los primeros en contarte lo último

Hoy Por

Un estudio inédito sobre el corpus epigráfico de la Alhambra será publicado en Internet

El estudio inédito que la Escuela de Estudios Árabes de Granada, en coordinación con el Centro Superior de Investigaciones Científicas (CSIC), lleva a cabo sobre el corpus epigráfico del Palacio de Comares de la Alhambra, será publicado en un libro electrónico en Internet.

El estudio, el primero de estas características en el mundo, permitirá catalogar todas las inscripciones árabes del monumento nazarí, plagado de poemas, alabanzas a los sultanes o versos del Corán.

Dirigido por Juan Castilla Brazales, esta investigación, titulada "Corpus epigráfico de la Alhambra y Generalife", puede arrojar nueva luz sobre datos históricos del periodo nazarí en al-Andalus hasta ahora desconocidos, según informaron a Efe fuentes de la investigación.

Los aspectos más esenciales de este estudio serán recogidos en una pequeña publicación que estará disponible para todo público interesado en el corpus epigráfico de la Alhambra, si bien el libro electrónico recopilará "de forma sistemática y completa" toda la investigación, que será remitida a la Universidad de Granada para su estudio.

 Publicada el Domingo, 6 de Mayo de 2007 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

No se permiten comentarios anónimos, Regístrese por favor

Radio Granada S.A ® [2005]

Opcio

 Imprimir esta noti

 Enví esta noti a un ami